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２００１回通常例会
1. 点　　鐘　馬場　弘　会長 

1. 会長挨拶　馬場　弘　会長

1. 幹事報告　水留茂之　幹事

1. 卓　　話　馬場　弘　会長

1. 点　　鐘　馬場　弘　会長

会 長 挨 拶
　　　　会長　馬場　弘

年度の締めくくりが出来たと感じま

した。

　新年度に向かい柏西クラブでは改

革の時期と感じていますが皆様はど

う考えていますか。会費の納入だけ

で、例会に参加しない会員の皆様に、

書面をもって参加の意向を伝えたら

良いと考えましたが、会長自ら欠席

の多い会員に参加して頂くように話

しかけてくださいとの事で次年度会

長と、時間を取り欠席がちの会員に

働きかけたいと思います。
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　先週の２０００回例会では盛大に

開催できました事を最初にお礼申し

上げます。サプライズのケーキには、

支配人の気配りに大変感謝いたしま

す。

　６月は親睦月間です、夜間例会を

行うことで親睦が深まったと感じて

います。打ち上げ旅行の山返しも当

日二次会で行い２０名程度の参加者

がいらっしゃいました。ご協力あり

がとうございました。

　 又、 ６ 月 ２ ２ 日 は、 ２ ０ １ ６

～ ２ ０ １ ７ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー

２７９０地区フェアウェルチャリ

ティーパーティーを千葉マンハッタ

ンホテルで開催され、私、中村博亘

会員と参加してまいりました。ガバ

ナー御疲れ様会との事でした。又、

次年度ガバナーの寺嶋様とのバッチ

の交換も行い２０１６年～２０１７

卓 　 話   　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 会長　馬場　弘

　会長報告でもお話しましたが、長期欠席者の対応をど

うするか、柏西クラブの今後の課題だと感じています。

　本日卓話との事で何を話そうか色々考えましたが浮か

ばず、一年間の流れは、水留幹事がお話ししたので、私

は、自分が会長職を一年間まっとう出来た事の素晴らし

さに、自分を誉めたいです。柏西クラブの会員でなけれ

ば出来ない大堀川のベンチ寄贈など、思い出は尽きませ

ん。

　何の学歴もなくただ仕事 ( 自動車修理、販売業 ) で自

立して会社を設立し、全盛期では、事務社員合わせて８

名ほどで運営していました。経営者の苦労は、大変な物

でした、しかしバブル景気にのり順調に進んでいきまし

た。柏西クラブに２０００年に入会し今年で１７年です。

２００２年、川和会長様の年度に新工場建設また一段と

仕事に気合が入る時期でした。

　短いようで長く、諸先輩方に、いろいろ教わりまし

た。１５００回例会では、幹事を仰せつかり、会長で

２０００回例会を行う奇跡的な男です。この人生の中

にも、何か輝くものがあると感じています。今後、奉

仕の理念を忘れずに、邁進してまいります。

　一年間皆様方に支えられ何とか会長職を終える事が

出来ました、ご協力ありがとうございました。次年度は、

２７９０地区会員増強委員を仰せつかりました。まだ

まだ頑張るぞ！



第 ５ 回 ク ラ ブ 協 議 会 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 司会　水留　茂之　幹事

クラブ管理運営兼戦略計画委員会　委員長　金子　正

　クラブ管理運営委員会では、1 年を通して効果的なク

ラブの管理、運営を進めてまいりました。そして、会長、

幹事と共に１年間の目標を達成出来るよう、プログラム

委員会、親睦活動委員会、出席委員会、研修委員会の４

つの委員会で共に協力して年次目標に掲げた事がある程

度達成出来たと思います。それでは各委員会の下期活動

について発表致します

①プログラム委員会での活動について

　 　卓話者に日本生命保険の営業部長さんと三井不動産

の柏の葉街づくり推進部長さんに卓話をお願いしまし

た。4 月 14 日に例会終了後に秋水燃料庫見学を行い

ました。6 月 16 日に例会開催 2000 回の例会を行ない

チャーターメンバーの中村博亘会員に卓話をお願いし

ました。記念品としてネーム入りボールペンを贈りま

した。

②親睦活動委員会での活動について

　 　１月に家族新年例会を行い、６月に北陸の金沢へ親

睦旅行を行いました。また、例会での行動は、例会時

の受付の設営を引き続き委員会総出で行いました。反

省点としては、インターゴルフが中途半端な運営と

なってしまった点です。これらの反省を踏まえ次年度

親睦委員長さんへ資料等速やかに引き継ぎします。

③出席委員会での活動について

　 　出席委員会では、１年間、日暮委員長、升谷庸副委

員長、柳委員、長田委員の４名で月毎の当番制により、

出席記録と出席率の発表を行ってまいりました。併せ

て、出席率向上に向けた呼びかけを行ってまいりまし

た。その結果、ホーム、メーキャップを合わせて１３

名の会員が１００％の出席を達成出来ました。

④研修委員会の活動について

　 　下期の研修委員会の役割でした、RLI（ロータリー・

リーダーシップ研究会）への３名の参加が出来なかっ

た事が、研修委員長としての汚点でした。国際ロータ

リー /Rotary Japan からの広報、活動、支援の様子を瞬

時に、SNS を通じ、クラブ会員に告知してまいりま

した。これは、新しい試みでしたが良かったと思いま

す。思うような活動が出来ませんでしたが、協議会や

会議の重要性を噛みしめました。

　以上の４つの委員会で一年間クラブ管理運営を行って

来ました。３委員長さんをはじめ、皆様の協力ありがと

うございました。次年度は、会長として頑張りますので

宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員会　委員長　松本　ユミ

　 ２ 月 25 日 ～ 26 日 は 青 少 年 奉 仕 委 員 会 で 第 40 回

RYLA セミナ－（サンライズ九十九里）に参加しました。

テーマは「未来にはばたけ青少年」で、“ 歩行ラリー ”

を教材に開催しました。参加者及びロータリアン 60 名、

実行委員会、スタッフ等総勢 100 名弱で行われました。

当クラブから青少年の参加者はありませんでした。

　３月２日～３日は職業奉仕委員会で山口県の宇部興産

( 株 ) 職場見学を行いました。元乃隅稲成神社⇒笠山噴

火口⇒明神池⇒松陰神社・松下村塾などの見学に 15 名

が参加しました。

　４月 20 日は社会奉仕委員会で高齢者施設マザーズ

ガーデンを 11 名で訪問しました。オーブントースター

や鍬等を寄贈し、入居者と球根を植える活動をしました。

　５月 28 日はごみゼロ運動に 10 名が参加し、クレスト

ホテル近辺のゴミ拾いを行い、ごみ袋 2 個分を回収しま

した。

　６月は国際奉仕委員会でネパール（ニャンズル・M・

スクール－生活困難の子供約 400 人）へ支援物資を送

りました。バドミントン長柄を 37 本、バドミントン短

柄を 15 本、ゴムまりを 20 個、サッカーボールを 20 個、

空気入れを 15 個。元奨学生のマハルジャンの親御さん

に送り、先方のロータアクトから届けてもらいました。

後に写真を掲載します。



会員増強委員会　　委員長　小溝　正行

　会員数は２０１６年６月３０日現在６１名で７月１日

に２名入会し６３名でスタートしました。本日現在６４

名で３名の増加となっています。しかし馬場会長の目標

６５名には達成しませんでした。

　下期の施策と致しましては、新規会員の加入に向けて

会員候補推薦書を配布して、推薦をお願いしました。ま

たクラブ協議会にて次のようなお願いを致しました。

①長期欠席者にお声がけ

②新入会員の退会防止

③女性会員の入会勧奨

④元会員や元会員の後継者の入会勧奨

公共イメージ委員会　委員長　斎藤　敏文

　　公共イメージ委員会は、『IT・雑誌広報委員会』と『ク

ラブ会報委員会』を担当しています。

　まず IT・雑誌広報委員会は、FACEBOOK（FB と略す）

をメーンに発信してきました。しかしながら、私が主に

FB にアップしてきましたが例会他、欠席したときのフォ

ローが形成されていなかったことも事実で反省するとこ

ろでした。また、年度計画でもあった Instagram を利用

しての写真の広報活動は、道半ばで次年度に期待すると

ころです。

　クラブ会報委員会では、卓話した方の原稿が浅野くん

を通じてスムーズな流れができていました。ただし、安

田さんが SAA を兼務しており、その役割にパワーを取

られたことで、写真撮影からかなりの仕事が浅野さんが

受け持ったのは、一極集中になり負担が増えたことは否

めないところです。

　一年間、皆さまのお力を借りて何とか委員長ができま

したことをお礼申し上げます。

ロータリー財団委員会　委員長　鈴木　桂三

　　まずロータリークラブはグローバルな奉仕団体で

す。奉仕活動をするには、やはり資金が必要です。その

資金はすべてロータリアン及びその賛同者からの寄付で

賄われております。もしクラブの誰も寄付をしなけれ

ば、そのクラブはロータリークラブとしての存在意義を

失い、ただの親睦団体ということになってしまいます。

　それでは今期のロータリー財団への寄付結果ですが、

第一に年次基金寄付ですが、この寄付はロータリアン一

人ひとりに毎年 150 $をお願いしております。今年度の

寄付額は 13,850 $、日本円ですと 1,465,500 円です。次

にポリオプラスへの寄付ですが、この寄付はロータリア

ン一人ひとりに年 30 $をお願いしております。個人から

の寄付は 2,160 $、ニコニコ BOX からは 1,600 $、合計

3,760 $、日本円で 398,494 円でした。

　ここでポリオの現況を報告させて頂きます。2015 年

の年間の野生株由来のポリオの発症は 74 件。2016 年の

年間の発症は 37 件、そして今年５月末までのポリオの

発症は、パキスタンとアフガニスタンの２カ国だけの発

症で、わずか５件と激減しております。もういつポリオ

ウィルスの伝播が止まるかもしれません。ポリオ絶滅の

最終段階に入っております。ポリオ撲滅の更なるご支援

をお願いします。

　次に毎年会長さんにして頂くことが恒例となっており

ます恒久基金への 1,000 $の寄付ですが、今年度も馬場

会長にはベネファクターとなって頂きました。次年度の

金子さん宜しくお願いします。

　最後に次年度のクラブ財団委員長さんは水野さんで

す。地区でも寄付ゼロクラブ解消等で大活躍しておりま

す。今度はクラブ財団委員長を兼任ですので、私の悲願

でもあります寄付ゼロロータリアンの解消に注力して頂

ければと願っております。

　ご寄付をしてくれた皆様ご協力ありがとうございまし

た。ご寄付をしてくれなかった皆様もう少しロータリー



の目的、奉仕の理念、超我の奉仕等を勉強して頂きたい

と思います。

ロータリー米山記念奨学会　委員長　榊　隆夫

　米山記念奨学会の寄付金は 403,806 円でした。

荷物の中身ネパールに送った荷物

学校長はとても喜んでいて、すぐ学生達に遊ばせたいと言っていました

国際奉仕委員会報告　委員長　嶋田　英明

現在のネパールは水不足で困っているようです。家

が無い子供達が住んでいるため、生活水として毎日

20 万リッター以上の水を使用しているようです。



次回の例会は 7 月 7 日 ( 金 ) 夜間例会です。

クラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・市川 利一郎

卓話・会報の原稿は kwrc.photo@gmail.com までお送り下さい。

欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。

　クレストホテル ( 営業課 )04-7146-1122 まで

ゲスト
櫛田　仁一（オブザーバー）　　　　　様

出席報告

　　　　　　　６４名

　　　　　　　１４名

市川、宇田川、長田、ゲイビ、後藤、小林正直、

東海林、杉山、助川、塚本、升谷、森市、

山崎、湯浅　　　　　　　　　　　　会員

出席率　78.63％

会員数

欠席者ニコニコＢＯＸありがとう！
★	(^^ ♪

　馬場会長　一年間ありがとうございました

　水野会員　一年間ありがとうございました

　増谷会員　金沢ドタキャンすいません

SAA の皆様一年間お疲れ様でした

本日の食事

オブザーバー　櫛田　仁一　様



開催　日時 会　長

開催　場所 幹　事

理　　　事 出欠

○ ① 新入会員候補者の件

櫛田仁一　様
事業所；オークビレッジ株式会社　代表取締役

○ 事業所住所；柏市松葉町1-12-3　　23棟2号
職業分類；宅地建物取引業
生年月日；

○ 承認

○

○ 　　　　　　

○

○
②その他

○

○

○

○

×

○ ●次回臨時理事会　2017年　7月 7日（金）【17：30～】

　　柏西ロータリークラブ　2016～2017年度  持回り　理事会資料　

馬　場　　　弘

水　留　茂　之

2017年　6月　23日　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

馬 場 弘

議　　題　　概　　要

中 村 佳 弘

秋 元 慶 一

水 留 茂 之

松 本 ユ ミ

中 嶋 利 生

水 野 晋 治

森 市 直 樹

金 子 正

松 本 隆 一 郎

増 谷 信 一

日 暮 肇

嶋 田 英 明


